令和6年度 学校だより 学校教育目標「せいいっぱい きたえ のびよう 東っ子」



東白川小だより

令和6年4月8日(月) №1

「笑顔いっぱいの学校」



校長 桂川 辰也 新一年生 14 名を迎え、全校児童 69 名で令和 6 年度 をスタートすることができました。学校の教育目標である「せいいっぱい きたえ のびよう 東っ子」にむけて、全職員で力を合わせ「笑顔いっぱいの学校」をつくり上げたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、温かいご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

先ずは大きな声から!!

我々職員の今年度にかける意気込みを伝えるために、始業式で歌を歌いました。下の写真は、入学式準備後に練習している私たちの様子です。私たちの暮らしには声を発する場面がたくさんあります。挨拶・返事・発言・歌など、自信のない場面や内容だと、緊張して小さな声になりがちです。誰もが安心して表情豊かに大きな声が発せられる仲間関係、学校を目指します。分からないことを「分からない」、困っている時に「助けて」、戸惑っている仲間に「どうしたの?」、こういった言葉が自然に出てくる人になって欲しいです。



「最優先は子どもの命」

学校では、子どもたちを「鍛え・伸ばす」ために様々な活動を予定しています。修学旅行・運動会など子どもたちが楽しみにしている活動もあれば、坂道登下校・授業・宿題など比較的人気のない活動もあります。できる限り計画通りやりたいと考えていますが、天候・感染症などを理由に中止・延期などの対応をする場合があるかもしれません。「転ばぬ先の杖」「過保護」になり過ぎないよう心掛けますが、その時はご理解いただきますようお願いいたします。